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福島県立たむら支援学校福島県立たむら支援学校

福島県立たむら支援学校だより福島県立たむら支援学校だより

　3 月 18 日に小学部・中学部の卒業証書授与式を挙行し
ました。
　小学部児童は、たむら支援学校の中学部へ、中学部生徒
は、たむら支援学校高等部や他校の高等部へ進学し、新し
い目標をもって毎日楽しく、元気に学習しています。

【小学部 卒業証書授与式 】 【中学部 卒業証書授与式】

【高等部卒業生 答辞】

　２月 18 日、郡山人権擁護委員の方を講
師にお迎えし、高等部１学年の人権教室を
実施しました。
　 日常生活において全ての人が「安心」
して生活するために、自分を大切にする
のと同じよう
に、相手を尊
重し思いやり
をもって接し
ていくことが
大切であるこ
とを学びまし
た。

　3 月 1 日に高等部 卒業証書授与式を挙行しました。
　高等部生徒一人一人が登壇し校長から卒業証書が授与されました。全員が学生生活のしめくくりにふさ
わしい立派な姿で証書を授与し学び舎を巣立ちました。
　高等部を卒業した 13 人は、それぞれの進路が決まり、元気に新しい生活を送っています。進路先は以
下のとおりです。たむら支援学校で学んだ力を十分に発揮し、 地域で役割を担う社会人として活躍するこ
とを期待しています。今まで関わっていただいた皆さんに改めて感謝申し上げます。

小学部7人、中学部4人が卒業しました 人権教室

高等部13人が社会人として巣立ちました

就労先

一般就労

株式会社 ジャパンビューティープロダクツ
大橋機産 株式会社
ハッピー愛ランドたむら (2 人 )
三春工業 株式会社
株式会社 武蔵野

就労継続支援
B 型事業所

でんでんむし
就労センター船引 (2 人 )
田村市授産場
アクセスホームさくら

就労移行支援 SOIALSQARE 郡山
その他 家事手伝い

【人権教室の授業の様子】
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～がんばる船高生～AA !!TTENTIONTTENTION 第 57 回 会津大学 コンピュータ理工学部に合格！

Ｑ：会津大学を志願した理由は何ですか？
Ａ：私は将来、高校の数学科の教員になりたいと考えています。そのため、
数学科の教員免許を取得でき、数学の専門性を深めることができる会津大
学を志願しました。また、情報の知識や技術を学ぶことで将来教員になっ
たときにさまざまな場面で生かせると考えたことも理由の一つです。

Ｑ：受験に際して、どのような対策をしましたか？
Ａ：大学入学共通テストまでは、共通テストの対策に取り組みました。特に、模擬試験でなかなか点数が
伸びなかった物理や化学を優先して勉強しました。会津大学の前期個別学力検査は、数学と英語で、２教
科とも得意な科目だったため傾向を分析しながら過去問を６年分解いて対策を行いました。絶対に合格し
たかったので、学校と自宅で 1 日 10 時間ほど勉強しました。

Ｑ：合格が分かった時の感想を教えてください。
Ａ：数学の問題が例年より難しく解けないところもあったので、合格発表を見るまでは不安でした。大
学ホームページの合格発表の画面で自分の受験番号を確認した時は、とてもうれしかったです。また、
たくさんの方に応援していただいていたので、合格の報告ができることが本当にうれしかったです。

Ｑ：大学に合格できた勝因は何ですか？
Ａ：１つ目は、数学については誰にも負けないという自信と負けないための努力をし続けたことです。
２つ目は、担任の先生をはじめ多くの先生方に支えられ受験に臨むことができたことです。３つ目は、
国公立大学合格を目指して勉強してきた仲間と自分の意思を尊重し応援してくれた家族のおかげです。
10 月ごろから就職試験などに内定した人が増えていく中で、自分だけが終わらないという焦りや不安、
受験から早く解放されたいという思いがありました。気持ちが負けそうになる時もありましたが、一緒
に頑張っている仲間がいたので「一緒に受かろう」という気持ちで最後まで頑張ることができました。

Ｑ：これから大学を受験する後輩にアドバイスはありますか？
Ａ：自分のやりたいことを学べる大学を見つけることが大学受験の第一歩だと思います。そのために、
自分の得意な分野を見つけて伸ばすことで、自信をつけることが大切だと思います。３年生になったら
と思わず、早め早めの対策を取り、自分のためにたくさん勉強しましょう。また、合格までは長い戦い
になります。そのため精神的な強さも求められます。一緒に頑張れる仲間や支えてくれる先生方、家族
を大切に、目標が達成できるように頑張ってください。応援しています。

　4 月８日、令和４年度入学式が行われ、普通科 88 人が入学しました。
　入学式では、新入生を代表し、佐藤実穗さん（船引中出身）が「校
訓である“自律”を胸に刻み、仲間と互いに支え合い、励まし合って、
夢や目標を実現し、社会に貢献できる人間になれるよう努力していき
たいです。」と誓いの言葉を述べました。新入生は大きな希望を胸に、
元気に高校生活をスタートさせました。

　今回は、会津大学コンピュータ理工学部に合格をした鈴木紬
つむぎ

さん（船引
中出身）に話を聞きました。

◆入学おめでとう
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